

Preocupan contradicciones

Confían mejoren decisiones de AMLO

Desean que haya alianzas estratégicas y comiencen a fluir las licitaciones

JORGE CANO

A un año de que Andrés Manuel López Obrador ganara las elecciones y a siete meses de que entrara en funciones, el sector financiero espera que concluya su fase de aprendizaje, dijo Esteban Polidura, jefe de productos de inversión y coordinación de soluciones para América Latina de Julius Baer

Agregó que se espera que en los siguientes meses los grandes recortes del gobierno no sean tan intensos ni recurrentes, que comiencen a fluir las licitaciones y se consoliden las alianzas estratégicas.

El representante del banco suizo agregó que a nivel internacional la falta de convicción del Gobierno en sus inicios ha generado incertidumbre.

“A las calificadoras no les ha gustado la falta de convicción que ha mandado el Gobierno en estos 6 meses.

“No les gusta que digan que van a apoyar al sector energético, pero que cancelen todas las licitaciones petroleras, o que digan que van a fomentar la competencia, pero que salga una licitación cerrada a 4 constructoras (para la refinería de Dos Bocas)”.

A pesar del mal inicio de la Administración no existe temor de crisis económica o recesión, aseveró.

“No vemos una situación apremiante o negativa para México, vemos una situación que debe cambiar en varias cosas, pero no de crisis eco-

nómica inminente o recesión inminente”, dijo.

No obstante, se debe cuidar el estado de derecho que quedó afectado luego de la cancelación del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM). Además, debe garantizar la independencia de Banxico y de Pemex, recomendó.

Luego de la baja en la calificación soberana del País por parte de Fitch Ratings, no preocupa que se pierda el grado de inversión, aseguró.

“Hoy en día no estamos preocupados por la baja en el soberano de México. México está entre dos escalones y cuatro escalones arriba del grado de inversión, dependiendo de la calificadoras”.

Tampoco preocupa una baja en la calificación de Pemex.

“Nos preocuparía si se fuera dar una baja en la calificación y los bonos estuvieran sobrevaluados, que sería una pérdida potencial para los inversionistas que tienen sus recursos en eso bonos.

“Hoy no nos preocupa mucho porque las valuaciones de los bonos se han ajustado de forma muy rápida, es decir han incorporado esa nueva perspectiva que para muchos es por debajo de grado de inversión”, afirmó el representante del banco suizo.

Si bien las menores perspectivas de crecimiento económico del País tienen que ver con decisiones internas del nuevo Gobierno, destacó que el ambiente internacional ha debilitado el potencial económico de México.

Estados Unidos y China, muestran signos de desaceleración, los bancos centrales anuncian bajas en las tasas de interés y el ambiente político internacional se ha deteriorado, lamentó.